

# Wirtschaftsjunioren starten ins neue Jahr

## Familienbrunch mit Programmvorstellung im Ferienpark Glocknerhof in Stamsried

**Stamsried.** (kk) Mit einem traditionellen Familienbrunch starteten die Chamer Wirtschaftsjunioren.' auch heuer ins neue Jahr. "Alle Welt spricht von der Familienorientierung in der Wirtschaft – wir tun es", so der Geschäftsführer der Chamer Wirtschaftsjunioren Richard Brunner am vergangenen Sonntagvormittag im Ferienpark Glocknerhof. Gemeinsam mit ihren Familien genossen die jungen, aktiven Unternehmer und Führungskräfte aus den verschiedensten Bereichen der Wirtschaft im Landkreis Cham zunächst gemeinsam ein ausgiebiges Frühstück und interessante Gespräche.

Anschließend konnten die Sprösslinge das umfangreiche Spiel-, Spaß- und Sportprogramm des zertifizierten Kinderland Partners testen, während die Eltern das Jahresprogramm 2008 präsentiert bekommen. Die Vorstandssprecher Yvonne Fuchs-Bräuning und Karl Wutz freuten sich besonders, den Landesvorsitzenden der Wirtschaftsjunioren in Bayern, Bernd Oelsner sowie den Regionalsprecher Ostbayerns, Christoph Hubmann, begrüßen zu können.

Der Landesvorsitzende, ein gebürtiger Regensburgler, der als Unternehmens-

berater tätig ist, stellte die Struktur und die Kernaufgaben der für Jungunternehmer größten Organisation kurz vor. Die Wirtschaftsjunioren Bayern bestehen seit 1954 und sind mit 64 Kreisverbänden der mitgliederstärkste Landesverband. Damals wie heute sind Wirtschaftsjunioren junge Unternehmer und Führungskräfte der Wirtschaft, die über ihre unternehmerischen Aufgaben hinaus, den Erfahrungsaustausch untereinander pflegen, sich in wirtschafts- und gesellschaftspolitischen Fragen engagieren und die insbesondere die regionale Entwicklung durch Ideen und Impulse mit gestalten wollen.

Übrigens wechselt die Vorstandschaft bei den Wirtschaftsjunioren jährlich. Damit möchte man eine Vielfalt garantieren und möglichst viele junge Leute in der Verantwortung einbinden, ein Erfolgskonzept, was nicht nur der kontinuierliche Mitgliederzuwachs bestätigt. Mit Franz Pillmeier (Holzverarbeitung Cham-Katzbach), Gunther Quoos (Spedition Quoos GmbH, Cham) sowie Stefan Vogl (Vogl-Werbung- Cham) konnten im Rahmen der Veranstaltung wiederum drei neue Mitglieder aufgenommen und zudem weitere Interessenten begrüßt werden, die sich persönlich vorstellten. Nach Tradition der Wirtschaftsjunioren bekommen alle Newcomer der Jahre 2007/2008 die Gelegenheit, sich in einer Vorstellungsrunde am 22. Februar um 19 Uhr im Ödenturm in Chammünster zu präsentieren. Dass das Unternehmernetzwerk Wirtschaftsjunioren in Cham hervorragend funktioniert zeigt das Jahresprogramm mit zahlreichen anspruchsvollen Veranstaltungen.

Am 7. März steht Staatssekretär Markus Sackmann in der Bayerwald-Klinik Windischbergedorf zu einer Diskussion "Aus dem Ministerium" zur Verfügung. Eine 4-

Tagesfahrt nach Ungarn organisiert Ludwig Zollner. Vom 24. bis 27. April steht der Besuch des Zollner Werkes in Vac sowie eine Städtetour durch Budapest auf dem Programm. Am 9. Mai kann die Firma Uvex in Lederorn besichtigt werden. Ein Highlight im Jahresverlauf ist sicher der von Christian Kappenberger von der Erlebnisakademie organisierte Outdoor-Familientag am 21. Juni am Hohen Bogen. Bei Sommerbiathlon, Skispringen, Graskartfahren und Sommerrodeln kommt der Spaß sicher nicht zu kurz. Am 11. Juli treffen sich die Wirtschaftsjunioren im Haus des Gastes in Kötzing. Martin Simmel von der Firma Corporate Excellence referiert zum Thema "Charisma und Moderation". Die Teilnehmer erfahren unter anderem, wie nonverbale Signale geschickt eingesetzt werden können, um kompetent zu moderieren. Am 1. August steht der traditionelle Besuch des Chamer Volksfestes auf dem Programm. Eine Tagesfahrt führt am 27. September nach München, wo die Besichtigung der BMW Erlebniswelt sowie ein Oktoberfestbesuch geplant ist. Am 24. Oktober wird ein Kochabend "Das perfekte Dinner" in der Johann-Brunner-Volksschule angeboten. Die Jahresversammlung findet am 14. November in der Wasserwirtschaft statt.

Nach der Programmvorstellung konnten die Jungunternehmer und Führungskräfte mit ihren Familien die weitläufige Ferienparkanlage im Süden des Marktes Stamsried ausgiebig nutzen. Beim Schwimmbadbesuch, Inlinern und Ponyreiten konnte man die Familienseele so richtig baumeln lassen.

Herzlicher Dank gebührte abschließend den Hausherrn des Ferienparks Glocknerhof, Maria Sperger und Ivan Bolla, für den wunderschönen Familientag.



Die neuen Mitglieder der Wirtschaftsjunioren mit den Chamer Vorstandssprechern Yvonne Fuchs-Bräuning und Karl Wutz (links) sowie Landesvorsitzendem Bernd Oelsner (3.v.r.) und Regionalsprecher Christoph Hubmann (4.v.l.)